

Cristina Fernández appelle les syndicats argentins à défendre leurs droits



Buenos aires, 19 janvier, RHC.-Face à la vague de licenciements promue par le gouvernement du président argentin, Mauricio Macri, l'ex présidente argentine Cristina Fernández a appelé les syndicats à défendre les droits des travailleurs, dans une vidéo, diffusée sur les réseaux sociaux.

Depuis l'arrivée au pouvoir de Mauricio Macri, des licenciements ont été réalisés dans les communes de La Plata (4.500 employés), de Quilmes (1.000), au sénat (2.035), dans le centre culturel Kirchner (600) et dans la direction du Cabinet (150).

Cristina Fernández a plaidé pour que les dirigeants syndicaux aient beaucoup de force pour définir les prochaines revendications à présenter au nouveau gouvernement de droite.

«Cela fait partie de la démocratie. Nous devons défendre nos propres conquêtes», a-elle-finalement souligné.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/81684-cristina-fernandez-appelle-les-syndicats-argentins-a-defendre-leurs-droits>



Radio Habana Cuba